
Commission	Parc	Montsouris	

Réunion	du	18	décembre	2018	

	

Présents	 :	Mylène	Caillette,	Nicolas	Baylé,	 Luc	Facchetti,	Agnès	Korn,	 Jean-Pierre	Saugere,	François	
Cantegreil,	Luisa	Simo	Carvalho,	Sylvia	Kesbi.	

Excusés	:	Danièle	Fluhr,	Freddy	Barneche,	Grégory	André,	Ajinça	Mahé.	

	

1/	Un	tour	de	table	permet	de	faire	la	liste	des	sujets	pour	lesquels	les	participants	se	sont	inscrits	à	
la	commission	Parc	Montsouris:	

• Disparition	des	oiseaux	
• Qualité	de	l'eau	
• Poubelles	et	conteneurs,	corbeaux	et	rats	
• Elargissement	de	l'amplitude	des	heures	d'ouverture	
• Les	coaches	de	sportifs	sont	bruyants,	pose	de	plots	sur	le	sol	
• Réhabilitation	écologique	du	parc	;	prise	en	compte	du	modèle	du	parc	Martin	Luther	King	
• Végétalisation	des	toits	
• Coins	de	biodiversité	
• Animation	dans	le	parc	
• Prise	en	compte	d'un	environnement	durable	
• communication	sur	ce	qui	se	passe	dans	le	parc	
• Animation	dans	le	parc	en	vue	des	JO	de	2024	
• Pavillon	Montsouris	
• Bâtiment	dit	«	météo	».	Trouver	qui	est	le	propriétaire	de	ce	bâtiment	?	
• Jeux	pour	adolescents	,	enfants	et	leurs	parents.	

2/		Les	anciens	du	Conseil	de	Quartier	précédent	indiquent	ce	qui	a	été	fait	dans	le	précédent	conseil	
de	quartier	

2.1.		Luc	Facchetti	présente	le	vœu	concernant	le	pavillon	Montsouris	qu'il	a	réussi	à	faire	voter	par	le	
conseil	d'arrondissement.	La	prochaine	étape	est	le	conseil	de	Paris.	Le	vœu	repose	sur	deux	points	:	
l’esthétique	 exceptionnelle	 de	 ce	 bâtiment	 et	 la	 préservation	 de	 la	 cuisine	 traditionnelle	 française	
dans	notre	quartier.	La	totalité	du	dossier	sera	mis	sur	le	site.	

2.2.	François	Cantegreil	présente	les	documents	suivants	:	

• Rapport	sur	l'état	du	parc	sous	PowerPoint.	Il	indique	ne	pas	vouloir	continuer	ce	rapport	qui	
peut	être	repris	par	un	autre	membre	de	la	commission.		

• Vœu	qui	n'a	pas	été	voté	par	le	conseil	d'arrondissement.		

• Lettre	adressée	à	la	LPO	et	courriel	reçu	en	retour	indiquant	qu'elle	veut	rester	dans	le	parc	
où	elle	a	installé	un	centre	administratif	et	postal.		



• lettre	reçue	de	Madame	Komites	et	la	réponse	qu'il	lui	a	adressée	le	13	décembre.	

Ces	documents	sont	joints	en	PJ.	

3/	Luc	Facchetti	sera	le	référent	de	cette	commission.	

4/	La	date	de	 la	prochaine	commission	est	au	29	 janvier	2019.	Mylène	Caillette	fait	 le	point	sur	 les	
dates	pour	lesquelles	un	local	a	été	demandé	à	la	mairie.	

5/	Un	site	va	être	mis	en	route	dans	les	prochains	jours	qui	regroupera	toutes	les	informations	:	

http://comparcmontsouris.online.fr	

En	attendant	que	le	site	soit	opérationnel,	il	sera	hébergé	par	:	

http://cdq.montsouris.online.fr/comparcmontsouris	


